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Di Gennaro e Piendibene
(PD): <<La Regione Lazio ha certamente saputo governare la
situazione di crisi sanitaria>>

CIVITAVECCHIA - Nota dei Consiglieri comunali piddini, Marco Di Gennaro e Marco
Piendibene: <<Vogliamo esprimere in premessa la nostra viva preoccupazione per la
recrudescenza della pandemia;

per i suoi evidenti effetti diretti sulla salute delle persone ma anche per le conseguenze indirette
che derivano ad un Sistema Sanitario che complessivamente appare, nel Paese, in grande
sofferenza. La Regione Lazio ha certamente saputo governare la situazione di crisi sanitaria
con decisione e lungimiranza; ciò appare ampiamente dimostrato dai risultati apprezzabili sulle
vaccinazioni che hanno evitato una situazione di generale drammaticità. Dobbiamo registrare,
per quanto riguarda la nostra specifica realtà territoriale, che la richiesta ad ogni struttura di
riconvertire posti letto per l’assistenza a pazienti affetti da Covid ha però determinato una netta
riduzione delle prestazioni erogate ai pazienti affetti da altre patologie anche gravi. Le
ripercussioni sono state tanto più pesanti quanto minore era la disponibilità di risorse in termini
di Personale e di posti letto ospedalieri. Proprio sulla base di queste motivazioni avevamo, in
una precedente nota, ritenuto non appropriata la richiesta dell’attivazione di 10 posti letto Covid
divenuti poi, come era prevedibile, prima 20 e poi 30. Ciò ha causato una riduzione non solo dei
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posti letto per pazienti no Covid ma anche una riduzione di tutte le altre attività oltre ad un
sovraccarico di lavoro a causa della già nota carenza di Personale. Guardando la situazione
della disponibilità di posti letto ospedalieri per pazienti acuti della Regione si vede, infatti, come
il numero di posti letto per 1000 abitanti della Asl Roma 4 (0.6 per 1000) sia più basso di tutte le
altre strutture delle altre Asl. Si va, infatti, dal 6.5 x1000 della Roma1 (dieci volte superiore alla
nostra Asl) al 2 per mille della Asl di Rieti (circa 3 volte superiore) con la metà degli abitanti. Le
difficoltà determinate anche da questa evidente disparità di posti letto, alle quali si è fatto fronte
grazie all’impegno degli Operatori e della Direzione aziendale, meritano di essere tenute nella
dovuta considerazione nell’ambito di una programmazione sanitaria regionale che tenga altresì
conto della necessaria omogeneità retributiva fra i Dirigenti Medici della Regione>>.

Articolo correlato:
http://www.lacivettadicivitavecchia.it/cronaca-2/18448-ulteriori-124-positivi-al-coronavirus
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